



たんぽぽ通信

2021年5月 第一号

日に日に気温も高くなり、外気浴が心地良い季節になりました。

9名の新しいお友達を迎え、30名でたんぽぽ組スタートしました。入園・進級当初は新しい環境に慣れず不安で泣いている姿も見られましたが、少しずつ園生活に慣れてきて笑顔も見られるようになってきました。

子どもたち一人ひとりの安全を守り、安心して過ごせる環境を作りながら子どもたちの笑顔あふれる活動を行っていききたいと思います。



お歌だいすき♪



毎日朝のお集まり時にお歌を歌っています。最初はただ座っていたり、立っただけだった子ども達でしたが、日々聴き慣れてくると声を出してみたり、保育士の真似をして体を動かす姿が見られるようになってきました。今はまだうまく歌えませんがママやパパの前で口ずさむ姿が見られるかもしれませんね。

これからも毎月いろんな歌をうたい子どもたちと楽しみたいと思います。

5月の歌

こどりのうた・おつかいあいさん・大きなたいこ



楽しい戸外遊び！！

戸外遊びが大好きなたんぽぽ組の子ども達。天気の良い日は、新しい帽子をかぶり、靴を履くと元気に園庭へ飛び出して行きます。砂遊びが好きなのが多く、砂だらけになって砂の感触を楽しんだり、バケツにたくさんの砂を入れて重くても頑張っって遊びたい場所へと運んだりする姿も……。また、ボールや三輪車などにも興味を持ち、ボールを蹴ったり、投げたり、三輪車に乗り保育士に後ろを押ししてもらい楽しんでいる様子も見られます。遊んでいる子ども達の表情はとても明るく見ている私たちも楽しくなります😊



砂遊び楽しいね♪

